Zeitschrift: Revue historique vaudoise

Band: 52 (1944)

Heft: 1

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 15.10.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

REVUE HISTORIQUE VAUDOISE paraît par livraison de 48 ou 64 pages tous les 3 mois

PRIX DE L'ABONNEMENT :

Fr. 8.— par an franco pour toute la Suisse
Fr. 10.— par an pour les autres pays de l'Union postale

Pour les membres de la Société vaudoise d'Histoire et d'Archéologie, les 8 françs comprennent la cotisation annuelle Prix d'une livraison séparée fr. 2.50

Tout ce qui concerne la rédaction doit être adressé à M. Eug. MOTTAZ, prof., chemin de Montolivet, 28, Lausanne.

SOMMAIRE: A nos abonnés. — Un magistrat vaudois: Alphonse Nicole-Du Pan (1789-1874), par Edouard Chapuisat (avec un horstexte). — Commission cantonale vaudoise des monuments historiques: Rapport de M. Bosset, archéologue cantonal (avec illustration). — Drapeau du Régiment de Vevey (avec illustration). — Société vaudoise d'histoire et d'archéologie. — Chronique. — Bibliographie.

A nos abonnés

En commençant sa cinquante-deuxième année, la Revue historique vaudoise veut tout d'abord remercier ses fidèles, dévoués et surtout désintéressés collaborateurs de leur aimable appui. Sa reconnaissance va aussi à ses abonnés ; elle espère pouvoir compter sur leur fidélité. Elle se permet de leur demander encore davantage ; c'est de bien vouloir faire connaître la Revue historique vaudoise dans leur entourage et de lui procurer ainsi de nouveaux souscripteurs, ou de communiquer à la direction des adresses de personnes pouvant s'intéresser à cette revue.

On aimerait voir beaucoup d'illustrations dans la Revue historique vaudoise. Malheureusement, le revenu du capital affecté à cet objet par la Société vaudoise d'histoire permet à peine de fournir un cliché par année, et les auteurs ne sont pas généralement en situation de faire encore les frais nécessaires pour illustrer leurs travaux. Il en résulte l'impossibilité de publier certains articles de valeur. Il serait désirable que des personnes aimables et s'intéressant à notre passé veuillent bien contribuer à augmenter le Fonds des illustrations que possède la Société d'histoire, en s'adressant à M. J.-C. Biaudet aux Archives cantonales, à Lausanne.